

## Primera Conferencia Regional para América Latina de la IACA

# *"Administración de Tribunales en un Mundo en Cambio"*

En su calidad de Presidente de la Comisión Iberoamericana de Calidad para la Justicia (CICAJ), el Magistrado Rolando Vega Robert fue invitado por el Ministerio Público Fiscal de Buenos Aires Argentina y la Asociación Internacional de Administración de los Tribunales (IACA), a participar el próximo 30 de mayo en el panel "Administración de Cortes Civiles y Contencioso Administrativo. Gestión de Calidad" de la I Conferencia Regional para América Latina de la IACA.

En esta oportunidad, el Magistrado Vega presentará los trabajos que se han venido realizando en la Cumbre Judicial Iberoamericana con relación al tema de Gestión de la Calidad en la Justicia, tal es el caso de la Red Iberoamericana de Gestión e Investigación de la Calidad para la Justicia (RIGICA-Justicia) y la misma CICAJ.



I Reunión Comisión  
Iberoamericana de Calidad  
para la Justicia

CICAJ



Además, el Magistrado Vega aprovechará la oportunidad para exponer la experiencia costarricense en cuanto al desarrollo de Sistemas de Gestión de Calidad tomando como base las Normas GICA-Justicia.